

03. November 2016, 12:49 Uhr

03. November 2016, 12:49 Uhr Update: 03. November 2016, 12:53 Uhr

Zur Person

Geboren ist Ruedi Renfer 1962 in Lengnau in der Schweiz, gemalt hat er bereits in der Schule. Nach längerer Pause ließ er seiner künstlerischen Ader Ende der 1990er Jahre wieder mehr Raum, ging zu Malkursen in die Klubschule Migros.



Geboren ist Ruedi Renfer 1962 in Lengnau in der Schweiz, gemalt hat er bereits in der Schule. Nach längerer Pause ließ er seiner künstlerischen Ader Ende der 1990er Jahre wieder mehr Raum, ging zu Malkursen in die Klubschule Migros.

"Sehr viel habe ich dann in der Neuen Kunstschule Zürich gelernt", berichtet er. Zu seinem 40. Geburtstag räumte er die Wohnung aus und machte eine Ausstellung. Regelmäßig war Ruedi Renfer zu Gast beim Kunstmarkt auf der alten Brücke in Olten. Viele Ausstellungen, ob in Italien, in der Schweiz, Frankreich, Kroatien, Deutschland und in New York folgten. Stolz ist Ruedi Renfer darauf, zum zweiten Mal an der "Art Innsbruck" teilzunehmen. Beruflich ist Renfer bei der SBB (Schweizerische Bundesbahnen) in der Betriebsplanung, wo er 80 Prozent arbeitet. Seit 25 Jahren wohnt er in Olten, seit einigen Jahren auch in Untergruppenbach, wo er mit seinem Partner Günther Hutter-Renfer lebt. ang

So stellen Sie Ihre Cloud nach Wunsch zusammen

Anzeige



Wenn für Sie die Freiheit und Unabhängigkeit von Herstellern ganz oben auf der IT-Wunschliste steht, dann nutzen Sie die OpenStack-basierte Open Telekom Cloud. Die liefert neben Infrastruktur-Ressourcen den Datenschutz gleich mit.

[Mehr erfahren](#)

Sie haben Fragen? Gerne helfen wir Ihnen weiter. Schreiben Sie uns eine Mail oder rufen Sie an:

Mail zeitung@stimme.de **Telefon** 07131 615-615

heilbronn schozach-bottwar